



Pièces	5 Pièces
Superficie	316 m²
Référence	AM-CG-205-330
Prix	3 200 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

Villefranche-sur-mer - villa - 5 pièces - 237,50 m² - jardin paysager d'env. 1 000 m² - rooftop d'env. 90 m² - appartement de service 2 pièces de 34 m² - splendide vue mer - piscine à débordement - terrasse & balcon - sauna - grand garage de 42 m² - jacuzzi - ascenseurs - au calme - lumineux découvrez cette villa de standing de 237,50 m², située dans un secteur recherché de villefranche-sur-mer et disposant d'une superbe vue mer. l'accès à la propriété se réalise par un grand hall d'entrée menant à un garage de 42 m² ainsi qu'à l'ascenseur, où vous aurez le choix d'accéder au sauna ou bien au ...

Villefranche-sur-mer - villa - 5 rooms - 237.50 m² - landscaped garden app. 1,000 m² - rooftop approx. 90 m² - 2-room service apartment 34 m² - splendid sea view - infinity pool - terrace & balcony - sauna - large 42 m² garage - jacuzzi - elevators - quiet - brightdiscover this 237.50 m² luxury villa, located in a sought-after area of villefranche-sur-mer, with a superb sea view. Access to the property is via a large entrance hall leading to a 42 m² garage and the elevator, where you can choose to access the sauna or the first floor. On the first floor, a 2-room service apartment with an ...

CHABERT GROUP - INTERNATIONAL REAL ESTATE

2 Place de la Paix - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

